grupo faro

buscar...

Inicio Melilla Educación El curso de Dirección en Turismo, primer Máster del Campus de Melilla

# El curso de Dirección en Turismo, primer Máster del Campus de Melilla



Escrito por Andrés Moraga MARTES, 10 DE MARZO DE 2009



Momento de la presentación del 'Máster'.

El Campus de la Universidad de Granada de la ciudad fue el lugar en el que dió comienzo ayer la primera edición del 'Máster en Dirección y Administración de Empresas Turísticas'.

A la inauguración de esta acción formativa asistieron además del delegado del Rector en la Universidad de Granada en Melilla, Sebastián Sánchez; el consejero de la Presidencia de la Ciudad Autónoma, Abdelmalik El Barkani; el consejero de Economía, Daniel Conesa; el director de la Escuela Universitaria de Ciencias Sociales, Alejandro del Canto Bossini y los coordinadores del curso en Melilla, Rocío Llamas y Juan Antonio Marmolejo.

De la Universidad de Granada asistió Fernando Matías.

Un total de 19 alumnos serán formados en esta materia hasta el próximo mes de septiembre, entre los que se encuentran 7 diplomados en Turismo, cuatro en Empresariales, un licenciado en Administración y Dirección de Empresas, dos diplomados en Relaciones Laborales, dos licenciados en Historia, un licenciado en Sociología y dos profesionales del

Tal y como manifestó Llamas en sus declaraciones, "este es el primer Máster que se desarrolla en la ciudad, y, se ha elegido la especialidad en Turismo por la experiencia que tiene este curso en Granada, ya que se encuentra en la cuarta edición".

Matías, por su parte, afirmó que "se deseaba aprovechar la experiencia de la cuarta edición del Máster de Granada para trasladarlo a la ciudad de Melilla".

De esta manera, "las distintas empresas del sector turístico de Melilla han colaborado activamente en este curso ya que se han prestado a acoger a los alumnos en prácticas", comentó.

Sin embargo, "aquéllos alumnos que no deseasen hacer las prácticas en Melilla, lo podrán hacer en Granada, donde también tenemos empresas colaboradoras", incidió.

En cuanto a la similitud de la actividad turística de Melilla y Granada, Matías afirmó que ambas ciudades aportaban elementos idénticos, pudiendo trasladar el mismo sistema desde Granada a la Ciudad Autónoma".

Asimismo, Matías expuso que "en muchas ocasiones los alumnos del Máster en Granada tienen una visión empresarial aportando determinadas ideas que ni siquiera los docentes se les han ocurrido y ven posibilidades donde normalmente no las hay".

Uno de los objetivos que persigue la acción formativa, en palabras de Llamas, "es formar a los profesionales del sector turístico que la ciudad demandará en el momento en el que se haya incentivado suficientemente el Turismo en Melilla".

En cuanto al programa que seguirán los alumnos, destacar sobre todo el proyecto final de Máster que, en opinión de Juan Antonio Marmolejo, "es una de las actividades más esperadas porque las distintas ideas aportadas por los participantes podrán ser puestos en práctica analizando la viabilidad, la utilidad y la puesta en marcha de éstas".

Tanto los coordinadores como los docentes del Máster esperan que éste tenga buena aceptación.

Add as favourites (2) | P Cite este artículo en su sitio | Views: 45

## Sea el primero en comentar el artículo

## **Escribir Comentario**

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Lenguaje inapropiado será borrado.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.

Aségurse de \*Recargar\* la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de cliquear 'Enviar', en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre:

#### **Útimas Noticias**

Más Visitado

El Imserso dispone de 23 millones de euros para proporcionar una atención "envidiable"

Los viajes para mayores se adaptan a las peticiones de los usuarios

CpM lamenta la ausencia del PP en la reunión para

el análisis de la pobreza Un melillense en el Parlmento Europeo

D. Pedro y compañía

#### **Últimos Comentarios**





## **ENCUESTA**

¿Considera apropiado que un profesional sanitario que no conoce su idioma le atienda?

Sí

No

En parte

Votar Resultados

### ¿Está conforme con la reforma de la Ley del Aborto?

Sí

No

En parte

Resultados

## PORTADA MELILLA



Descargar en PDF

11/03/2009 13:06 1 de 2